

Zusammenfassung der Arbeit

Abstract of Thesis

Fachbereich: **Elektrotechnik und Informatik**

Department:

Studiengang: **Informatik / Softwaretechnik**

University course:

Thema: **Konzeption und Aufbau einer Testumgebung für Identity**

Subject: **Management-Systeme**

Zusammenfassung:

In dieser Bachelor-Arbeit soll eine Testumgebung konzipiert und erstellt werden, in der verschiedene Identity Management-Systeme installiert werden. Das Ziel ist es, einen Vergleich der Systeme zu ermöglichen, so dass für eine Organisation ein geeignetes Identity Management-System ausgewählt werden kann. In der Testumgebung sollen diese Systeme anhand typischer Anwendungsfälle verglichen werden können, wozu diese Anwendungsfälle abgebildet werden sollen. Dieses soll zeigen, welche Arten von Zusammenhängen mit den Systemen wie dargestellt werden können.

Abstract:

In this bachelor thesis a test environment should be conceived and created, in which different identity management systems are installed. The goal is to allow a comparison of the systems so that an appropriate identity management system can be selected for an organization. In the test environment, these systems should be compared on the basis of typical applications, to which these applications are to be mapped. This is to show what types of relationships can be represented on the systems.

Verfasser: **Sven Schwandt**

Author:

Betreuender Professor/in: **Herr Prof. Dr. rer. nat. Andreas Hanemann**

Attending Professor:

WS / SS: **SS 2013**